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Lire le chaptire précédent : Achor : La vallée qui provoque du chagrin

Après que Josué et ses anciens sont morts, Israël s’est déplacé dans une période couverte dans le livre des Juges. Quand
Josué était vivant, les gens ont été dirigés par cet homme sous l’autorité de Dieu. Mais dès qu’il est mort, les choses ont
changé. Ils ont commencé à se rebeller contre le gouvernement de Dieu.

Il y eut un changement de gouvernement sous les juges, que Dieu a permis. Les gens devaient maintenant venir
volontairement chez les juges pour avoir conseils et direction. Il n’y avait même pas assez de juges. Et, malheureusement, la
plupart des gens n’ont pas profité de l’aide qui leur était offerte.

Cette nouvelle forme de gouvernement s’est avérée une catastrophe. Le livre des Juges est le plus sanglant dans la Bible.
Les Israélites n’avaient plus un Moïse ou un Josué pour les diriger vers l’arche. Israël n’a plus voulu du gouvernement de
Dieu. Beaucoup de juges se sont, également, égarés. Ce n’était simplement qu’un autre gouvernement humain qui échouait
—comme ils le font tous, tôt ou tard !

Souvenez-vous, Juges est un livre de prophétie.

PT_FR

Dans ce temps de la fin, l’Église de Dieu s’est divisée après la mort de Herbert W. Armstrong. La majorité du peuple de Dieu
est devenue tiède et a rejeté le gouvernement de Dieu. Ce choix la mène aux événements les plus sanglants jamais vus dans
l’Église de Dieu. Cette Église tiède va connaître le temps le plus sanglant jamais connu sur la Terre : la grande Détresse.

Cinquante pour cent des Laodicéens vont perdre leur vie éternelle (Matthieu 25 : 1-13). Ils ont un avenir « très sanglant »,
spirituellement.

Ces mots devraient frapper de terreur tout le peuple de Dieu ! Mais les gens tièdes n’écoutent pas l’Esprit de Dieu.
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Les véritables élus choisissent toujours le gouvernement de Dieu parce qu’ils ne peuvent pas être trompés.

Faire des compromis avec la loi
« Après la mort de Josué, les enfants d’Israël consultèrent l’Éternel, en disant : Qui de nous montera le premier contre les
Cananéens, pour les attaquer ? » (Juges 1 : 1). Dans ce premier verset, vous pouvez voir la connexion au livre de Josué, qui
à l’origine était combiné avec les Juges en un seul livre.

« L’Éternel répondit : Juda montera, voici, j’ai livré le pays entre ses mains » (verset 2). Ce livre débute avec un Juda fort,
avec la mission, venant de Dieu de chasser les Cananéens du pays. Dans la première partie du chapitre, les gens étaient à
l’attaque, et Dieu avait béni leurs efforts avec des victoires. Mais les choses ont vite changé. La nation s’est détournée de la
loi de Dieu et est descendue dans une terrible idolâtrie et d’autres péchés.

Juges 1 : 19 donne le premier signe du problème. Il dit que Juda « ne put chasser les habitants de la plaine, parce qu’ils
avaient des chars de fer ». Cela montre un certain manque de foi. Si ces soldats avaient recours à la puissance de Dieu,
aucune arme de l’ennemi ne les aurait arrêtés !

Dans le verset 21, nous lisons : « Les fils de Benjamin ne chassèrent point les Jébusiens qui habitaient à Jérusalem ; et les
Jébusiens ont habité jusqu’à ce jour dans Jérusalem avec les fils de Benjamin ». Ce fut une grave erreur. Les gens faisaient
des compromis exactement comme Josué les avait prévenus de ne pas le faire !

Quand David est arrivé, quelques années plus tard, les Jébusiens étaient toujours là, créant des problèmes. Mais David a
géré la situation très différemment (2 Samuel 5).

Juges 1 : 27 montrent que la tribu de Manassé a, également, laissé des habitants plutôt que de les chasser. Dieu a dit aux
Israélites de se débarrasser de tous les gens vivant dans la Terre promise. Le verset 28 montre que les Israélites ont décidé,
au contraire, de les mettre au travail forcé ! Le reste du chapitre montre d’autres, à travers la nation, faisant des compromis
semblables.

Il est très difficile pour les êtres humains de faire, tout simplement, ce que Dieu ordonne. Nous avons tendance à manquer de
foi ; nous raisonnons pour nous-mêmes comment les choses devraient être gérées. Mais si Dieu dit de le faire, notre tâche
est, tout simplement, de le faire—et de le faire de la façon que Dieu dit de le faire ! Combien une telle attitude est rare sur la
Terre, aujourd’hui.

Israël semble régulièrement démontrer cette faiblesse consistant à ne pas faire ce que Dieu dit—surtout quand il s’agit de
chasser des gens ! Dieu a ordonné qu’il y ait une même loi pour tous (Lévitique 24 : 22). Tout étranger qui voulait vivre parmi
les Israélites devait observer la même loi—pratiquer la même religion et adorer le même Dieu—comme les Israélites. C’est la
seule façon pour qu’une nation puisse toujours fonctionner ! Pourtant dans les nations modernes d’Israël, nous permettons à
des millions et des millions de gens d’entrer alors qu’ils se cramponnent encore à leurs propres langues, coutumes, religions
et pratiques. En Amérique—les descendants modernes de Manassé—nous accueillons même ceux qui sont hostiles à la
Constitution, la loi du pays. Rendant les choses pires, nous leur donnons toutes sortes d’avantages de bien-être malgré le fait
que nous avons déjà une dette gargantuesque que nous ne pouvons pas payer ! Mais la gauche radicale sans loi dit que c’est
la seule chose « aimante » à faire. Et évidemment, cela a l’avantage secondaire d’acheter ces votes des libéraux et de les
garder au pouvoir. Ces gens ne connaissent pas Dieu—et ils ne comprennent pas le diable ! Leur voie ne marchera jamais.
Cela enfreint la loi de Dieu—et cela détruit nos nations ! Cela mène toujours au désastre.

Juges 1 : 29 montrent les Éphraïmites laissant les Cananéens vivre dans leur pays. L’Éphraïm moderne, la Grande-Bretagne,
fait la même chose. Aujourd’hui, les musulmans y pratiquent la loi de la sharia, dans certains cas avec la bénédiction du
gouvernement britannique ! Ces gens ne veulent pas de la loi britannique : ils importent leur propre système judiciaire
islamique ! Il n’y a aucune façon que vous pouvez vivre longtemps dans la paix avec de tels individus.

Dieu a ordonné une loi pour tous, pour l’Israélite et pour l’étranger. Nous devons apprendre à penser comme le Dieu d’Israël !
Finalement, tout le monde deviendra Israël. C’est la façon dont le salut fonctionne.

Dieu a destiné Sa loi à préserver la pureté de la religion d’Israël. Cette leçon s’applique également à l’Église de Dieu, ou
l’Israël spirituel, aujourd’hui. Dans le Nouveau Testament, l’ordre est le même, sur un niveau spirituel : Dieu dit à Son peuple
de se séparer de quelqu’un dans l’Église qui essaie de polluer la religion en apportant une autre doctrine (ex.
Romains 16 : 17 ; Galates 1 : 8-9 ; 2 Thessaloniciens 3 : 6, 14 ; 1 Timothée 6 : 5 ; 2 Timothée 3 : 5 ; Tite 3 : 10-11 ; 2 Jean 10-
11). La véritable Église de Dieu garde cet ordre aujourd’hui.

Certaines personnes nous critiquent pour cela, en soutenant que c’est dur et cruel. Mais nous ne recourons pas au
raisonnement humain—nous faisons simplement ce que Dieu ordonne. Ils croient qu’il est plus aimant de continuer ces
relations, mais, tout simplement, ils ne savent pas ce qu’est l’amour de Dieu ! « Car l’amour de Dieu consiste à garder ses
commandements. Et ses commandements ne sont pas pénibles » (1 Jean 5 : 3). Nous voulons toujours agir en dehors du
véritable amour—l’amour de Dieu. Il sait ce qui est aimant et ce qui est dur et cruel—et Il n’est pas dur et cruel ! Dieu EST
AMOUR ! Désobéir à l’instruction de Dieu sur ce point invite le désastre aussi sûrement qu’il l’a fait pour les Israélites.

L’Israël spirituel ou, l’Église de Dieu, échouera toujours sans une forte direction au sommet ! Dieu choisit toujours un homme,
comme Il l’a fait avec Moïse et Josué, pour appliquer Sa loi.
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Cependant, il est courant, pour le peuple de Dieu, de rejeter le gouvernement de Dieu comme l’a fait l’ancien Israël.
Seulement environ 5 pour cent du peuple de Dieu Lui restent fidèles, aujourd’hui ! Le livre des Juges nous montre pourquoi la
véritable église de Dieu réussit ou échoue dans tous les âges.

Dieu a besoin de gens qui regarderont dans la Bible, la comprendront du mieux qu’ils le peuvent—et agiront ! Les choses se
résolvent toujours admirablement quand vous faites cela.

Le caractère d'un chef
Le livre des Juges couvre plus de 300 ans d’histoire. C’était « l’âge des ténèbres » d’Israël—un temps d’intense souffrance et
d’immoralité. La guerre était un mode de vie.

Israël a enduré beaucoup d’instabilité en tant que nation, surtout à cause de sa faible direction. Pendant cette période
affreuse, il y eut quelques bons juges, comme Jephthé et Samson. Certains de ces chefs n’étaient pas les plus grands—
certainement, comparés à Moïse, Josué ou David—mais ils étaient pourtant de grands chefs. Dieu les a suscités à partir
d’une région sérieusement corrompue et les a utilisés pour Ses buts.

Bien sûr, Samson avait des problèmes et laissait vraiment ceux-ci le submerger. Sa vie montre comment un problème peut
vraiment déprimer une personne, si elle n’en prend pas le contrôle et ne le conquiert pas ! Nous devons conquérir nos
problèmes ! Plusieurs exemples dans les anciens prophètes illustrent ce point.

Le livre des Juges, plus qu’aucun autre livre dans la Bible, illustre très clairement comment le caractère d’un chef affecte bien
les gens.

Le premier juge, Othniel, craignait Dieu et observait Ses commandements. Par conséquent, « le pays fut en repos pendant
quarante ans » (Juges 3 : 11). Aussitôt que Othniel est mort, les enfants d’Israël ont fait le mal aux yeux de Dieu.

Vivant dans le péché, les Israélites n’ont pas prospéré. Ils n’avaient pas de succès. Les conditions sont devenues si
mauvaises qu’ils ont finalement crié à Dieu pour avoir de l’aide. Dans Sa miséricorde, Dieu a suscité Ehud pour les délivrer
des Moabites. Israël a eu du repos pendant 80 ans. Après la mort de Ehud, ils ont, de nouveau, plongé dans les profondeurs
du mal et du désespoir.

À travers cette période, il y a sept répétitions de ce cycle misérable : les gens se détachaient de Dieu, ils connaissaient la
captivité, ils criaient à Dieu, ensuite Dieu les délivrait par un juge.

Une mère en Israël
Une fonction de juge remarquable fut celle de Débora (Juge 4). Dans un sens, c’est une éclaircie dans les Juges. Mais dans
un autre sens, c’est une tragédie terrible !

Débora était une prophétesse, et les Israélites voyaient que Dieu l’utilisait et lui révélait des vérités (versets 4-5). Mais cela
expose beaucoup sur l’état d’Israël à l’époque : la seule raison pour laquelle Dieu utilisait cette grande dame, c’était qu’il n’y
avait pas d’hommes assez forts pour diriger !

Dieu voulait utiliser Barak pour délivrer Israël. Déborah lui a donné les instructions de Dieu sur la manière de le faire. Mais
Barak était si faible qu’il ne voulait pas le faire à moins que Déborah n’aille avec lui et le tienne par la main ! (verset 8)
Déborah l’a réprimandé pour son manque de virilité (verset 9). Israël avait 10 000 soldats, pourtant là c’était une femme qui
dirigeait tout et elle était apparemment la seule capable de le faire !

Débora et Barak se réjouissent en chantant après que Dieu a donné à Israël la victoire sur Jabin, le roi de Canaan.

Après que Dieu a donné la victoire à Israël dans cette bataille, Débora et Barak ont chanté un chant de victoire. C’est une
belle poésie décrivant la puissance de Dieu. Mais c’est aussi une prophétie sur les problèmes qui ont tendance à survenir en
Israël quand il se tient à l’écart de Dieu.

« [M]oi, Débora… je me suis levée comme une mère en Israël » (Juges 5 : 7).

« Je me suis levée comme une mère en Israël » est vraiment une déclaration qui condamne ! Il n’y avait aucun grand homme
formé pour être comme Josué.

Nous voyons des tragédies horrifiantes, aujourd’hui, en Amérique et en Grande-Bretagne. Ces tragédies ne devraient-elles
pas faire se lever des hommes en colère et avec force ? Mais il y a d’habitude le silence. La question est pourquoi ?

Quand nous nous écartons de Dieu, Satan emménage. Une chose qu’il pousse toujours, c’est d’avoir des femmes en
responsabilité. Ésaïe a prophétisé que ce serait la situation en Israël dans le temps de la fin (Ésaïe 3 : 12). Israël, aujourd’hui,
est très semblable à ce qu’était Israël au temps de Débora—il n’y avait pas de dirigeants forts et virils. Cela mène au désastre
pour toute nation. Et pour rendre les choses encore pires, il n’y a de Débora pour conduire aucune des nations d’Israël ! Les
familles rejettent le gouvernement de Dieu. Nous pouvons qualifier nos mariages de gouvernement à 50-50, aujourd’hui, mais
Dieu dit que les femmes dominent !
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Quels sont les fruits d’un tel mariage ? Une telle famille produit des garçons très faibles et efféminés ! Il fait, également, les
filles devenir trop agressives, et le problème se perpétue. Quand cela arrive, les enfants deviennent, alors, des oppresseurs,
et cela devient une catastrophe absolue pour la nation.

Les cinq premiers versets d’Ésaïe 3 prophétisent que tous les chefs forts s’en sont allés à cause de la famille en panne. C’est
un problème terriblement grave. Cela montre, de nouveau, les crises qui surviennent parce qu’Israël ne veut, simplement, pas
faire les choses de la façon que Dieu l’ordonne ! C’est une prophétie de ruine.

Notre peuple a détruit le gouvernement de la famille de Dieu ; et quand vous détruisez la famille, le livre des Juges prophétise
que vous détruisez la nation !

Certaines personnes deviendront furieuses à ces mots. Elles ont besoin de comprendre qu’elles sont vraiment furieuses
contre Dieu !

L’état d’une famille physique révèle où nous en sommes, spirituellement. Le mari et la femme doivent se soumettre à Dieu et
l’un à l’autre—mais pourtant, l’homme doit être le chef. Si un homme n’est pas le chef, Dieu ne gouverne pas la famille. Et si
la femme ne peut pas se soumettre à lui, elle ne peut pas se soumettre au Christ (Éphésiens 5 : 21- 22). L’homme doit
tellement aimer sa femme qu’il mourrait pour elle—comme le Christ est mort pour Sa femme, l’Église. C’est la sorte de
gouvernement de famille qui construit de grandes nations.

La Cambridge Bible fait cette observation : « Le chant de Débora représente les tribus comme incapables d’un effort
commun. Juda n’est même pas mentionné, et les historiens se sont étonnés de l’isolement de cette tribu, qui après Othniel
n’a pas produit un seul juge ». Juges 12 : 8-10 mentionne bien un juge mineur venant de Bethléem, mais tout de même,
qu’est-il arrivé à Juda ? Cette tribu était si forte sous la direction de Josué, mais elle s’est désintégrée après qu’il s’en est allé.
Selon Juges 15, les Juifs ont même fini par livrer Samson aux Philistins.

L'armée de Gédéon
Dieu a utilisé Gédéon d’une façon puissante (Juges 6-8). C’est une histoire particulièrement intéressante parce que Gédéon
était un peureux. Dieu appelle les faibles du monde—nous sommes des peureux ! Pourtant Dieu a vraiment utilisé cet homme
et l’a rendu très courageux ! C’est ce que Dieu veut faire avec nous tous.

Gédéon a rassemblé une armée de 32 000 Israélites pour lutter contre les Madianites. Dieu a voulu réduire la taille de son
armée. « L’Éternel dit à Gédéon : Le peuple que tu as avec toi est trop nombreux pour que je livre Madian entre ses mains ; il
pourrait en tirer gloire contre moi, et dire : C’est ma main qui m’a délivré » (Juges 7 : 2). Dieu voulait que la nation Lui donne
le crédit pour la victoire. C’est important pour Dieu. Si 30 000 Israélites avaient gagné cette bataille, ils auraient dit : Ne
sommes-nous pas grands ? Nous avons remporté une belle victoire ! Mais Dieu veut que nous sachions qu’Il est le seul
responsable de ces succès.

La première chose que Dieu a faite, c’était que Gédéon dise à l’armée que quiconque était craintif et avait peur pouvait
simplement partir. Un nombre étonnant de 22 000 soldats sont partis ! (verset 3). Ces hommes étaient sur le point d’entrer
dans la bataille—je suis sûr qu’ils auraient lutté pour protéger Israël—mais ils n’étaient pas ce que Dieu recherchait. Dieu a
dit : Puisqu’ils sont craintifs et ont peur, renvoie-les. Êtes-vous effrayés de la guerre spirituelle ? Dieu veut que nous ayons le
courage dans nos batailles !

Bien que l’armée ait été maintenant réduite à moins d’un tiers, Dieu avait encore une réduction à faire. « L’Éternel dit à
Gédéon : Le peuple est encore trop nombreux. Fais-les descendre vers l’eau, et là je t’en ferai le triage… » (verset 4). Dieu
fait le choix de Ses « marines » spirituels. Ces hommes dans l’armée de Gédéon étaient d’anciens marines d’Israël, choisi
pour une guerre offensive spéciale. Et Dieu va choisir ceux avec qui Il veut faire cette œuvre finale dans l’Église de
Philadelphie. Souvenez-vous, c’est de la prophétie pour ce temps de la fin ! Vous et moi sommes évalués juste en ce
moment. Dieu en apprend beaucoup sur tout Son peuple.

Dieu a testé ces soldats. Il les a fait aller à l’eau pour boire, et a donné l’ordre à Gédéon d’observer comment ils recueillaient
l’eau. Il a séparé ceux qui se sont agenouillés et ont porté leurs lèvres à l’eau de ceux qui ont écopé l’eau avec leurs mains et
l’ont amenée à leur bouche. Le dernier groupe—les hommes qui sont restés en alerte et vigilants même en buvant de l’eau—
s’élevait à seulement 300 hommes (versets 4-6).

Les soldats qui tombèrent à genoux pour boire se révélèrent indignes de combattre dans l’armée de Gédéon.

Beaucoup de ces hommes, bien qu’allant au combat, n’étaient pas enthousiastes de combattre. Ils avaient un cas de
« lenteur », comme Abraham Lincoln l’a dit de ses gens et de ses généraux pendant la Guerre civile. Si vous n’êtes pas
enthousiaste de lutter, vous perdrez des batailles cruciales ! Dieu cherche des gens qui sont enthousiastes d’aller à la bataille
et de continuer l’offensive.

« Et l’Éternel dit à Gédéon : C’est par les trois cents hommes qui ont lapé, que je vous sauverai et que je livrerai Madian entre
tes mains. Que tout le reste du peuple s’en aille chacun chez soi. » (Verset 7) Ces 300 hommes n’allaient pas attendre que
les Madianites viennent après eux, comme la plupart des généraux de Lincoln l’ont fait. Dieu a dit qu’il enverrait ces 300 après
les Madianites, et qu’ils continueraient l’offensive et les détruiraient.
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Remarquez bien que Dieu dit : Je vous sauverai. Dieu va devoir nous sauver. Il y avait plus de 30 000 personnes qui n’étaient
pas vraiment enthousiastes de faire la bataille. Dieu leur avait déjà dit qu’Il les sauverait, mais ils ne l’ont pas cru. Ils ne se
sont pas sentis personnellement sûrs à propos des promesses de Dieu. Ils avaient peur. Nous pouvons facilement être
effrayés. Mais Dieu dit : Je veux que vous alliez à l’offensive. Ne vous inquiétez pas de ce que quiconque dit—contentez-vous
d’y allez !

Remarquez ce que Dieu a dit à Gédéon, en commandant ces 300 : « L’Éternel dit à Gédéon pendant la nuit : Lève-toi,
descends au camp, car je l’ai livré entre tes mains » (verset 9). Ce sont des mots puissants ! Dieu a dit : Je les ai déjà battus,
descends juste et récolte les fruits de ta victoire. Mais vous devez savoir que c’est Dieu qui le fait.

Quel honneur d’être parmi les 300 ! Quel honneur glorieux d’être dans l’Église de Philadelphie de Dieu, aujourd’hui.

Les profondeurs de la dépravation
La chronologie dans le livre des Juges finit avec le chapitre 16. Les chapitres restants donnent deux comptes-rendus qui ne
vont pas avec la chronologie du reste du livre—mais ils illustrent bien et résument juste comment Israël est devenu
profondément coupable, pendant cette période.

Les chapitres 17 et 18 montrent comment l’idolâtrie était devenue commune, et combien le sacerdoce était corrompu. Une
femme avait épargné une grosse somme d’argent, et son fils, Mica, le lui avait dérobé. Il a avoué son crime, et elle lui a révélé
qu’elle avait l’intention d’utiliser l’argent pour faire une idole afin de l’adorer. Elle mit son projet à exécution, et se fit faire une
idole, et Mica acquiesça. Mais il ne s’est pas arrêté là : il a alors fait un éphod et d’autres outils sacerdotaux—et a établi un de
ses propres fils comme sacrificateur ! Tout cela en complète rébellion contre Dieu.

En plein milieu de ce récit, ce point important est fait : « En ce temps-là, il n’y avait point de roi en Israël. Chacun faisait ce qui
lui semblait bon » (Juges 17 : 6). Voici le grand problème ! Ce verset résume le vrai problème avec ce qui arrivait dans ce
chapitre. Il résume aussi la grande leçon dans le livre des Juges !

Après cela, Mica a trouvé un lévite et l’a engagé pour être son sacrificateur païen. Il s’est leurré en pensant que Dieu était
content de ses actions.

La leçon principale, ici, est accentuée : « En ce temps-là, il n’y avait point de roi en Israël ; et la tribu des Danites se cherchait
une possession pour s’établir, car jusqu’à ce jour il ne lui était point échu d’héritage au milieu des tribus d’Israël »
(Juges 18 : 1). Les espions de Dan ont trouvé Mica, et se sont empêtrés dans son paganisme abominable, en brisant d’autres
commandements de Dieu.

Les chapitres 19 à 21 ont probablement l’histoire la plus dépravée et la plus tragique, dans les Juges. Cela commence en
accentuant, de nouveau, le problème gouvernemental qui affligeait la nation : « Dans ce temps où il n’y avait point de roi en
Israël, un Lévite, qui séjournait à l’extrémité de la montagne d’Éphraïm, prit pour sa concubine une femme de Bethléhem de
Juda » (Juges 19 : 1).

Cet homme et sa concubine ne pouvaient pas trouver un endroit où séjourner. Alors un vieil homme les a invités dans sa
maison. Alors un gang de voyous homosexuels est venu et a demandé que le vieil homme leur envoie son invité masculin
afin qu’ils puissent l’agresser sexuellement ! (Ce sont les fruits des familles à l’envers.) Il a refusé, mais la foule a pris
finalement la concubine du voyageur. Ils ont abusé d’elle jusqu’à ce qu’elle meure.

Dieu s’est assuré que cet incident honteux soit enregistré et canonisé dans la Bible comme une accusation de l’état horrifiant
d’Israël, en ce temps-là.

Pour rendre les choses encore pires, Juges 20 montre que la nation était tellement divisée qu’elle ne savait même pas
comment traiter cette vile atrocité ! Une guerre civile qui a tué plus de 60 000 personnes a suivi ! Une histoire sanglante,
effectivement.

La ancienne démocratie
Le point primordial du livre des Juges est répété, pour mettre l’accent : « En ce temps-là, il n’y avait point de roi en Israël.
Chacun faisait ce qui lui semblait bon » (Juges 21 : 25). Dieu a inspiré que cette déclaration soit répétée maintes fois. Il
conclut le livre avec cela.

C’était la sorte de « gouvernement » dans lequel Israël était descendu après la mort de Josué. Après un certain point,
personne ne s’est vraiment soucié de ce que faisaient les chefs. Chacun faisait juste ses propres affaires. Cela sonne-t-il de
manière familière ?

Souvenez-vous, c’est un livre de prophétie. En comprenant ce verset, vous pouvez trouver Israël sur Terre, aujourd’hui !
Quelles nations sont passionnément dans la démocratie ? L’Amérique, la Grande-Bretagne, l’État juif et la plupart des
démocraties, dans l’Europe du Nord-Ouest.

C’est exactement la situation dans les nations modernes d’Israël ! Tous veulent faire à leur propre façon—ce qui est juste à
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leurs propres yeux. C’est de la prophétie pour maintenant même, dans les nations d’Israël ! Les gens parlent beaucoup de
liberté—mais la liberté qu’ils chérissent n’est, vraiment, que la liberté de détruire leurs vies ! Ils sont tourmentés par des
péchés misérables ; ils détestent la loi et le gouvernement. Qui peut conduire ces gens dans quoi que ce soit de constructif ou
de profitable ?

Cette histoire montre de façon très nette les résultats terribles de ce genre d’absence de loi. Quand le gouvernement de Dieu
n’est pas en place, quand Sa loi est ignorée—quand chacun fait ce que bon lui semble—vous avez une absence de loi
misérable.

Ces nations modernes de l’Israël biblique sont sur le point de devenir les nations les plus ensanglantées que jamais parce
qu’elles rejettent le gouvernement de Dieu ! Tout le monde, aujourd’hui, veut faire ce qui lui semble bon. Le livre des Juges
prophétise le résultat terrifiant d’une telle démocratie !

C’est toujours le destin d’Israël sans un Moïse, ou un Josué, fort pour mener le peuple vers Dieu. Satan sait comment
exploiter les nombreuses faiblesses d’une démocratie pour la renverser.

Même si la démocratie est probablement le meilleur gouvernement que l’homme a créé, elle est toujours destinée à échouer.

Cherchez l'aide de Dieu
Il y a une importante leçon ici même dans l’Église de Dieu. Il y avait une période en Israël où les gens avaient besoin d’aller
volontairement vers les juges pour obtenir l’aide dont ils avaient besoin—et la plupart d’entre eux ne le faisaient pas. Ils
avaient beaucoup de liberté et ils ont laissé cela les détruire.

Dans l’Église de Dieu, les membres ont aussi beaucoup de liberté. Le ministère de Dieu est là pour aider et Dieu met la
majorité de la responsabilité sur les membres dans le fait de chercher cette aide quand ils en ont besoin. Ceux qui
demandent l’aide dont ils ont besoin ont tendance à avoir beaucoup plus de succès que ceux qui ne le font pas.

Je me souviens quand j’assistais à l’Ambassador College, qu’un instructeur disait que si nous cherchons de l’aide quand nous
en avons besoin, notre « cote monte » au collège. J’ai saisi cette offre et ma femme et moi avons pris conseil avec lui au sujet
d’un problème que nous ne résolvions pas. Il nous a beaucoup aidés. Cependant, j’ai reçu le sentiment après que ma cote
n’était pas montée à ses yeux—mais je crois vraiment qu’elle est montée aux yeux de Dieu ! Je faisais des erreurs, mais je
voulais les réparer ! Et je sais que Dieu a honoré cette attitude. Heureusement, Il est le seul responsable de cette Église, pas
un homme.

Tout le livre des Juges illustre la vérité selon laquelle les hommes charnels NE VIENDRONT PAS vers Dieu pour obtenir
l’aide dont ils ont besoin. C’est une énorme leçon pour nous ! À quel point êtes-vous charnel ? Combien ressemblez-vous aux
gens du temps des juges ? Irez-vous vers les ministres de Dieu quand vous aurez besoin d’aide ? Nous sommes charnels,
également, mais Dieu nous utilise toujours. C’est une leçon fondamentale que nous avons tous besoin d’apprendre.

La magnifique chose de cette histoire prophétique, c’est de voir, cependant, comment Dieu a remis Israël sur la piste. Le
sacerdoce était dégénéré, mais Dieu allait faire quelques changements. Le gouvernement était dans la confusion, mais Dieu
allait établir un roi !

De même, aujourd’hui, ce temps où tous font leurs propres affaires est sur le point de finir pour toujours. Il va y avoir un Roi.
Jésus-Christ va gouverner sur ce trône ! Nous avons besoin de voir profondément combien il est important que nous ayons ce
Roi.

C’est inspirant de voir comment Dieu a commencé le processus consistant à renverser la situation, autrefois. Comme nous le
verrons dans le chapitre suivant, cela a commencé avec une famille.

Lire le chapitre suivant : Anne : L'origine des collèges de Samuel
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